

Zahlreiche Advents- und Winterfahrten auf Schweizer Strecken

Foto: Urs von Meyenburg



Eine andere Art von Winterfahrten bot die Schinznacher Baumschulbahn zusammen mit der Gärtnerei Zulauf an. Abendfahrten mit Lichteffekten machen den sogenannten «Nordpol-Express» zu einem besonderen Bahnerlebnis.



Aussergewöhnliche Location für Weihnachtseinkäufer: Der rote Doppelpfeil RAe 4/8 1021 «Churchill» stand am Donnerstag, dem 8. Dezember 2016, im Zürcher Hauptbahnhof auf Gleis 12 als Bar-Wagen mit Cüpli-Bar.

Foto: Beat Brühin



In den Monaten Dezember und Januar boomen in der Schweiz jeweils die nostalgischen Advents- und Winterfahrten, wie hier am 7. Januar 2017 bei Sihlwald mit einem historischen Zweiachszerzug, gezogen von der vorbildlich restaurierten Be 4/4 15 des Dampfbahn-Vereins Zürich Oberland (DVZO).

Foto: Danièle Giardini



Der Verein Dampflok Muni bot am 4. Dezember 2016 drei Samichlausfahrten von Diessenhofen nach Schaffhausen und zurück an. Der illustre Zug bestand aus den beiden neuen BLS-Plattformwagen und einem Sputnik.

Foto: Danièle Giardini



Der Langnauer Verein EXTRAZUG.CH führt alljährlich eine Adventsfahrt durch. 2016 stand eine Fahrt via SOB-Strecke nach St. Gallen auf dem Programm. In Kaltbrunn wartet die historische BLS-Komposition auf einen Gegenzug.

Foto: Peter Hürzeler